

Mathias Rocheleau-Duplain es un profesional canadiense apasionado por la agricultura, la bioecología y la micología.

Director general y cofundador de Mycosphaera, la primera organización sin fines de lucro en Canadá dedicada exclusivamente a la conservación de los hongos, Rocheleau-Duplain ha construido una red colaborativa que une científicos, instituciones y ciudadanos para proteger la fonge canadiense. Graduado en gestión de empresas agrícolas orgánicas por el Institut national d'agriculture biologique (INAB) del Cégep de Victoriaville y en técnica de bioecología por el Cégep de Sainte-Foy, combina conocimientos técnicos con una profunda vocación por la divulgación científica. Su trabajo se centra en el estudio de hongos microscópicos y entomopatógenos, utilizando herramientas genómicas para comprender su papel ecológico.

Además de su labor científica, Rocheleau-Duplain es un reconocido macrophotógrafo y promotor de actividades educativas como talleres de identificación y recolección de hongos silvestres. También cultiva especies medicinales y participa activamente en inventarios micológicos y proyectos comunitarios.

Su enfoque multidisciplinario y compromiso con la biodiversidad lo han convertido en una figura clave en la micología canadiense contemporánea, impulsando la conservación fúngica como parte esencial de los ecosistemas.